



## **Regresa el ballet a la escena uruguaya**

Montevideo, 30 ago (Prensa Latina ) De regreso a escena, el Ballet Nacional del Sodre, de Uruguay, cerró hoy su primer fin de semana con acogida de público presencial después de más de cinco meses bajo las restricciones de la pandemia de Covid-19.

Para esta bienvenida vuelta el director de la principal compañía artística del país, el español Igor Yebra, aprovechó el interrumpido montaje de la coreografía 'Seguimos con vos' y que antes dio fruto a piezas audiovisuales que se transmitieron por la página digital y redes sociales.



<https://www.prensa-latina.cu/index.php?o=rn&id=393004&SEO=regresa-el-ballet-a-la-escena-uruguaya>